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おわら風の盆
岩波美智子さん 画

９月４日、豊橋市民センターで金融ユニオン第２回定

期全国大会が開かれ、全国から代議員・オブザーバーな

ど４４人が参加しました。さざなみネットから、浦谷さ

んが代議員、山﨑さんが本部役員として参加しました。

牧野委員長は「昨年８月の結成大会以来、２１人の新

しい仲間を迎えることができました。厳しい１年でした

が、たたかうことができるのは幸せで、それを支えるの

が労働組合です。幸せを感じる労働組合づくりと、お互

いの違いを認め、それぞれの要求を大切にしていく労働

組合をつくっていきましょう」とあいさつをしました。

下記日程のとおり議案が提案され、代議員として参加

した新組合員をはじめ全代議員やオブザーバー２２人が、

雇用不安とのたた

かいや差別の実態、

メンタルヘルスの

問題などについて

発言しました。

すべての議案が

採択され、新年度

の執行委員の中か

ら、三役が次のと

おり選出されました。

新三役（委員長）牧野三枝子

（副委員長）伊藤宗孝・山﨑幸雄（書記長）松井美智子

あいさつをする牧野委員長
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●金融リスク商品のインストラクターをしています。職

場の人間関係は江戸時代のようで、臭いものにはふた

をしており、不適正なことが多くあります。インター

ネットで金融ユニオンを知り、相談のうえ加入しまし

た。仲間が働きやすいように変えていきたいと思って

います。

●職場の実態はひどく、何とかしたいと思ってきました。

金融ユニオンの活動を知り加入しました。職場で活動

し、組合員を増やしていきたいと思っています。

●たたかいをはじめてから８年目になりました。非正規

のたたかいのは

しりでした。非

正規に対する差

別は女性に対す

る差別です。各

地の支援行動に

は、楽しく・う

れしく参加しています。ここ３年ほど「今年こそは」

とたたかってきましたが、今年は本当に「今年こそは」

という気持ちです。（ＡＩＧスター生命 高梨さん）

がんばろう三唱をする参加者


